

Blumen via iPhone: Die Fleurop-App ist da!

Die Welt braucht Blumen – und damit blumige Grüße zu den verschiedensten Anlässen noch einfacher verschenkt werden können, gibt es ab sofort die kostenlose Fleurop-App für das iPhone. Doch damit nicht genug: Neben dem Onlineshop bietet die Fleurop-App auch Pflegetipps für Blumen und Pflanzen, eine Kalenderfunktion sowie eine Floristensuche, mit der man schnell ein Blumenfachgeschäft in der Nähe findet.

Ab sofort ist es noch einfacher, Blumensträuße zu verschenken – mit der kostenlosen iPhone-App von Fleurop. Ganz bequem ermöglicht die App die Bestellung von Blumen – mobil, ortsunabhängig und jederzeit.

Eine übersichtliche Floristensuche zeigt zudem alle Fleurop-Partnergeschäfte in der Nähe an. Wenn es mal ganz schnell gehen muss, erspart dieses Tool die zeitaufwendige Suche nach einem Fleurop-Floristen. Und weil Blumen meist zu bestimmten Anlässen verschickt werden, besitzt die Fleurop-App auch eine Kalender-Funktion, in der wichtige Feiertage angezeigt und selbstgewählte Daten ergänzt werden können. Mit der automatischen Erinnerung vergisst man garantiert keinen Geburtstag oder Hochzeitstag, kein Jubiläum oder anderen Anlass.

Die Fleurop-App erweist sich zudem als echte Hilfe für Leute ohne grünen Daumen: Schnell und übersichtlich findet man ausführliche Antworten zu allen wichtigen Fragen rund um den täglichen Umgang mit Blumen und Pflanzen.

Mit der Fleurop-App gibt es nun noch eine weitere Möglichkeit, zeitgemäß Blumen zu verschenken. In der über 100-jährigen Unternehmensgeschichte war die Entwicklung von Fleurop schon immer eng mit dem Fortschritt der Telekommunikation verbunden. Innovationen wie Telefon, Fax und schließlich Computer haben die Entwicklung wesentlich beeinflusst und damit auch das Tempo des Service. Für Fleurop sind inzwischen alle Empfänger rund um den Globus – von der internationalen Zeitverschiebung abgesehen – immer nur ein paar Stunden entfernt.

Die Fleurop-App gibt's ab sofort kostenlos im App-Store: <http://itunes.apple.com/de>.

Über Fleurop:

Die Fleurop AG hat ihren Sitz in Berlin. Die über 100-jährige Firmengeschichte ist beeindruckend. Im Jahr 1908 hatte der Berliner Florist Max Hübner eine geniale Idee: Nicht die Blumen sollten auf die Reise gehen, sondern Aufträge an zuverlässige Blumenfachgeschäfte vor Ort – die Fleurop-Idee war geboren. Heute bilden rund 50.000 Partnerfloristen in 150 Ländern der Erde das globale Fleurop-Netz. Das Fleurop-Prinzip gilt weltweit: Jeder Fleurop-Gruß wird ausschließlich von professionellen Floristen in Handarbeit gefertigt und persönlich an den Empfänger überreicht. Weltweit überbringen die Fleurop-Partner jedes Jahr über 25 Millionen Fleurop-Grüße. Fleurop im Internet: www.fleurop.de

Abdruck honorarfrei, Beleg erbeten
Foto: Fleurop App.jpg

Kontakt: Medienbüro Fleurop
c/o Zucker.Kommunikation,
Torstraße 107, 10119 Berlin
Telefon: 030 / 247 587-0
Fax: 030 / 247 587-77
Email: presse@fleurop.de

